
(English Below)

GOLFTEC S'AGRANDIT à notre succursale de St-Hubert! Si vous êtes intéressé par une
carrière dans l'enseignement/l'entraînement de golf, ce poste est pour vous!

À propos de GOLFTEC
Nos valeurs chez GOLFTEC s'harmonisent bien avec celles de la PGA du Canada. Nos
installations sont des installations d'instruction reconnues par la PGA et tous nos
entraîneurs sont membres de la PGA. Les entraîneurs GOLFTEC travaillent avec des
joueurs de tous niveaux en utilisant un équipement d'analyse de mouvement à la fine
pointe de la technologie OptiMotion, une vidéo numérique à haute vitesse, des
moniteurs balistiques et d'autres outils de diagnostic basés sur des faits.

GOLFTEC est l'opportunité d'emploi idéale pour les membres de la PGA du Canada qui
souhaitent bâtir leur carrière autour de l'entraînement tout en maintenant un bon
équilibre travail-famille.
Nos rôles soutiennent votre style de vie:
• Travail à temps plein toute l'année.
• Cohérence dans l'horaire de travail.
• Environnement favorable aux parents et à la famille. Nous comprenons que vous avez
une vie personnelle et votre famille est aussi importante pour nous.
• Flexibilité.
• 2 semaines de vacances, 3 semaines dans les années 3 à 5
• Ensemble complet d'avantages sociaux (santé et dentaire).

Nous offrons également des avantages incroyables pour nous assurer que vous êtes
pris en charge
• "Passez le P.A.T." programme – GOLFTEC vous fournira des leçons gratuites qui vous
permettront de passer le P.A.T. (Playing Ability Test), pour devenir un professionnel de
golf de classe « A » avec la PGA du Canada
• Nous sommes établis, très rentables et en croissance exponentielle. Il existe de
nombreuses possibilités d'évolution de carrière.
• Votre travail sera valorisé, il sera important et fera une différence.



• Vous travaillerez avec une équipe incroyablement talentueuse et serez soutenu à
chaque étape du processus.
• Opportunités d'équipement (basées sur la disponibilité)
• Allocation d'éducation/de tournoi.
•Cotisations PGA du Canada entièrement payée par GOLFTEC (prorata année 1).
• Prestations médicales et dentaires.
• Vêtements fournis par GOLFTEC.
• Indemnité de déménagement

Culture d'entreprise, événements et avantages
• Formation solide dispensée par l'Université GOLFTEC - Nous vous transporterons à
Denver, au Colorado, pour compléter notre programme de formation éprouvé.
• Voyage des meilleurs entraîneurs - Chaque année, les entraîneurs les plus performants
s'envoleront pour l'Arizona ou le Colorado, où vous bénéficierez d'un voyage toutes
dépenses payées et jouerez au golf sur certains des meilleurs parcours pour célébrer
tous vos succès chez GOLFTEC

Compensation:
• Les entraîneurs les plus performants peuvent gagner jusqu'à 60 000$/an pour
commencer avec des opportunités futures de gagner beaucoup plus.
• Bonus de signature de 2 000$ et bonus de déménagement de 500$!
• Bonus d'enseignement (basé sur les leçons enseignées et les ventes).
• Commission sur la marchandise (basée sur les ventes de marchandises).

À quoi ressemble une carrière chez GOLFTEC? Membres de la PGA Décrivent GOLFTEC
(anglais)
Pour en savoir plus, visitez notre site Web à www.golftec.ca

Sommaire du poste
Dans le cadre de notre mission continue d'aider les golfeurs à s'améliorer à travers le
Canada, GOLFTEC embauche pour répondre à la demande continue à travers le Canada.

Vous accélérez votre carrière d'entraîneur via le développement professionnel de
GOLFTEC, une formation saisonnière sur le Web et des interactions fréquentes entre
entraîneurs. Notre croissance rapide, en particulier au Canada, offre d'excellentes
opportunités d'avancement pour les personnes soucieuses de leur carrière.

Tâches:
• Vendre et recommander les services GOLFTEC appropriés pour chaque client.

https://vimeo.com/503520552
https://vimeo.com/503520552
http://www.golftec.ca


• Jouer un rôle actif afin de générer de la demande pour les leçons et les ventes de
marchandises.
• Coaching de golf, développement de joueurs et ajustement de bâtons personnalisés à
l'aide des outils GOLFTEC.
• Utilisez votre jugement professionnel et votre expertise pour recommander le contenu
de la leçon.
• Participer aux activités de marketing et de promotion sur demande.
• Maintenir l'équipement du centre d'amélioration GOLFTEC en bon état de
fonctionnement.
• Participer aux opérations quotidiennes du centre de performance GOLFTEC.
• Effectuer les fonctions quotidiennes d'ouverture et de fermeture.
• Participer activement à la formation continue pour améliorer vos compétences
d'entraîneur.
• Toute tâche supplémentaire est demandée par l'équipe de gestion des employés.

Exigences du poste:
• Membre en règle de la PGA du Canada avec une forte passion pour l'enseignement.
• Spécialisation en enseignement et/ou entraînement de la PGA du Canada et/ou
expérience en enseignement/entraînement, un atout, mais pas obligatoire.
• Compétences interpersonnelles et aptitudes à la communication exceptionnelles.
• Bilingue.

Si vous aimez voir les golfeurs s'améliorer, c'est une opportunité fantastique pour vous.
Veuillez soumettre votre curriculum vitae en toute confidentialité à Dave Levesque d'ici
le 15 avril.

Dave Levesque
Directeur Québec
GOLFTEC Canada
Courriel: dlevesque@golftec.com

Accommodement
Nous sommes un employeur garantissant l'égalité des chances et nous nous
engageons à créer une organisation accessible et inclusive ainsi qu'à fournir des
pratiques d'emploi accessibles et sans obstacle conformément à l'Accessibilité pour les
Québécois avec la loi sur les personnes handicapées (OPHQ). Si vous avez besoin d'un
accommodement protégé par le Code à n'importe quelle étape du processus de
recrutement, veuillez le faire savoir lorsque vous serez contacté et nous travaillerons

mailto:dlevesque@golftec.com


avec vous pour répondre à vos besoins. Des aménagements liés au handicap pendant le
processus de candidature sont disponibles sur demande.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------

GOLFTEC is EXPANDING at our St-Hubert location! If you are at all interested in a
career in golf  instruction / coaching this post is for you!

About GOLFTEC
Our values at GOLFTEC align nicely with those of both the PGA of Canada and PGA
of America. Our facilities are PGA recognized instruction facilities and all our
Coaches are PGA members. GOLFTEC  Coaches work with players of all levels
using state-of-the-art motion analysis equipment, high-speed  digital video, launch
monitors, and other fact-based diagnosis tools.

GOLFTEC is the ideal employment opportunity for PGA of Canada Members who want
to build their careers around coaching while maintaining a strong work-life balance.
Our roles support your lifestyle:

• Full-time work year-round.
• Consistency in work schedule.
• Parent and family-friendly environment. We understand you have a personal

life, and your family is also important to us.
• Flexibility
• 2 weeks vacation, 3 weeks in years 3-5
• Comprehensive benefits package (health & dental).

We also offer incredible benefits to ensure you are taken care of
• “Pass the P.A.T.” program – GOLFTEC will provide free lessons to you which will

enable you to  pass the P.A.T. (Playing Ability Test), to become a Class “A” golf
professional with the PGA of  Canada

• We are established, very profitable and growing exponentially. There are many
opportunities for  career growth.

• Your work will be valued, it will be important, and it will matter.
• You’ll work with an incredibly talented team and be supported every step
of the way. • Equipment opportunities (based on availability)
• Education / tournament allowance.
• PGA dues fully paid by GOLFTEC (pro-rated year 1).
• Health and Dental benefits.
• Clothing provided by GOLFTEC.
• Moving allowance



Company Culture, Events and Perks
• Robust training provided through GOLFTEC University – We will fly you to Denver,

Colorado to  complete our proven training program.
• Top Performers Trip – Every year, the top performers will be flown to Arizona

or Colorado,  where you will receive an all expenses paid trip and play golf at
some of the best courses to  celebrate all your success at GOLFTEC

Compensation:
• Top performing Coaches can make up to $60,000 / year to start with future

opportunities to  make significantly more.
• $2,000 signing bonus & $500 Relocation Bonus!
• Teaching Bonus (based on lessons taught and sales).
• Merchandise Commission (based on merchandise sales).

What does a career at GOLFTEC look like? PGA Members Describe GOLFTEC
To learn more, visit our website at www.golftec.com

Job Summary
As part of our continued mission to help golfers improve across Canada GOLFTEC
is hiring to meet ongoing demand in Montreal.

You will accelerate your coaching career via GOLFTEC's industry-leading professional
development, seasonal web-based training, frequent peer interactions with coaches
near and far, and having a singular focus on coaching in your workday. Our rapid
growth, especially in Canada, provides excellent advancement opportunities for the
career minded individual.

Job Duties:
• Selling and recommending appropriate GOLFTEC services for each client.
• Taking an active role in generating demand for lesson and
merchandise sales. • Golf coaching, player development and
custom club fitting using GOLFTEC tools. • Use professional
judgment and expertise to recommend lesson content.
• Participate in marketing and promotional activities as requested.
• Maintain GOLFTEC Improvement Centre equipment in working order.
• Assist in day-to-day operations of GOLFTEC Performance Centre.
• Perform daily opening and closing functions.
• Actively participate in continuing education to enhance Coaching skills.
• Any additional tasks requested by the employees Management Team.

Job Requirements:
• PGA of Canada member in good standing with a strong passion for teaching.
• PGA of Canada Teaching and/or Coaching Specialization and/or teaching/coaching
experience is an asset  but not mandatory.



• Exceptional interpersonal skills and communication skills.
• Bilingual.

If you love seeing golfers improve this is a fantastic opportunity for you. Please
submit your resume in strict confidence to Steve Rodriguez by April 15th.

Dave Levesque
Regional Manager
GOLFTEC Canada
Email: dlevesque@golftec.com

Accommodation
We are an equal opportunity employer, and we are committed to creating an accessible
and inclusive organization as well as providing barrier-free and accessible
employment practices in compliance with the Accessibility for Quebecers with
Disabilities Act (AQDA). Should you require Code-protected accommodation through
any stage of the recruitment process, please make them known when contacted and
we will work with you to meet your needs. Disability-related accommodation during the
application process is available upon request.
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